

Gemeinderat von Zürich

17.09.08

Postulat

von Monjek Rosenheim (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die aktuelle Parkplatzsituation für Motorräder und Roller in Zürich ist und wo er diesbezügliche Bedürfnisse bzw. Problembe-
reiche ortet. In Form eines Berichtes soll der Stadtrat sein Konzept darlegen, wie die
Parkplatzsituation dieser Zweiräder heute ist und wie und wo er mögliche, zukünftige
Verbesserungen sieht, welche nicht zu Lasten von bestehenden Velo- und Auto-
parkplätzen gehen dürfen.

Begründung:

Auf Zürichs Strassen ist ein gewisser Trend zum Zweirad unverkennbar. Neben einer
vermutlich eher stagnierenden Situation bei den Velos, benutzen immer mehr Stadt-
zürcher wie Pendler Motorräder und Roller für den Arbeitsweg. Speziell im Kernbe-
reich der Stadt fehlen aber hierzu heute, so macht es den Anschein, offizielle
Abstell- bzw. Parkmöglichkeiten. Die Folgen davon sind zum Teil verstellte Trottoirs
und damit verbundene, mögliche Polizeibussen.

Aus dieser Sicht ist es sinnvoll einerseits eine Auslegeordnung über die heutige
Parkplatz- und Abstell-situation für Motorräder und Roller zu erstellen und anderer-
seits konzeptionell dargelegt die diesbezüglichen Visionen des Stadtrates zu sehen.

